

令和7年度



# 大三小だより

2月号

令和8年1月30日  
大田区立大森第三小学校  
校長 井上光広

大森第三小学校のホームページでも、こどもたちの学校生活や大三小に力をくださる皆様の様子を紹介していますので御覧ください。  
ホームページアドレス <https://www.ota-school.ed.jp/oomoridai3-es/> ホームページ内「学校生活」→「学校ブログ」→「2025年度」

## 「チーム大三」から「コミュニティスクール大三」へ

副校長 角田 安代

1月23、24日の学校公開には、多くの保護者・地域の皆様が来校してくださり、ありがとうございました。インフルエンザ等の感染症拡大を防ぐため、学級閉鎖やたてわり班活動の延期など予定変更があり、参観できなかった方もおられたことと思います。申し訳ありませんでした。

もうすぐ立春とはいえ寒さの厳しい日が続いていますが、外で遊ぶこどもたちは元気です。学校公開の日も、田んぼスペースにできた氷で大騒ぎをしており、玄関まで泥がポタポタ落ちていました。注意しようかと思ったのですが、あまりにも嬉しそうなこどもたちの顔に笑ってしまいました。2年生のあるクラスは前の日からカップに水を入れて置いて実験。置いた場所によって氷になったりならなかつたりと、これも大歓声でした。やはり自分の目で見て、手で触って感じることが大事だなと思いました。

ところで、大三小は、スーパーチームに支えられています。先ほどの玄関の泥もあっという間にきれいにする用務員。教員はもちろん、様々なところで活躍する職員。安全を守り、学びを支えてくださる町会長さん、町会の皆様、商店街の皆様。信号で危ない渡り方をしている児童を叱ってくださる等々、本当に素晴らしいチームです。

このチーム大三が令和8年度4月から、コミュニティスクールとなります。コミュニティスクール（学校運営協議会制度）とは、Geminiによると「学校と地域住民が、対等な立場で力を合わせて学校づくりを行う仕組み」のことです。地域・保護者の皆様のお力を借りて、コミュニティスクール大三がスタートします。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 2月の生活目標

「寒さに負けず元気にすごそう」

生活指導部 島 弘

日々寒さが厳しくなり、暖房をつけていても教室の室温が上がらないことが増えてきました。重ね着などをして、自分で暖かくする工夫をすることが必要です。一方、日中は暖かい日もありますので、脱ぎ着が簡単にできる服を重ね着するとよいですね。衣服の調節をして寒さを防げるよう、お子様にお声掛けください。

また、暖かい服装はもちろん、食事・運動・睡眠も、冷えから体を守るために重要です。「冷えは万病のもと」まだまだインフルエンザにも警戒が必要です。御家族で意識してみてください。

## たてわり班について

特別活動部 杉田 文子

たてわり班活動は、6年生がリーダーとなり、1年生から6年生を含む30人程度の班で楽しめる遊びの企画・進行をします。

1月24日(土)に予定されていたカルタ大会は2月に延期となり公開できず残念でしたが、大三小の名物企画の“読み聞かせ”の回では、どの班も6年生の読み方がとても上手で、楽しそうに見て聞く下級生の様子が見られました。

3学期は、引継ぎの時期で、5年生を中心に1年間楽しませてくれた6年生に感謝の気持ちを伝える“お別れ給食”があります。大三小のよき伝統を次年度のリーダーへつなぎ、こどもたちのよりよい人間関係を築く力や、豊かな心を育てていきます。

## 令和8年2月 行事予定と授業時間数

## 下校時刻の目安

11時25分～11時40分 B時程4時間授業 12時45分～12時55分

5 時間授業 14 時 15 分～14 時 25 分

15時05分～15時15分 A時程6時間授業 15時50分～15時05分

# 学年からのお知らせ

## 1年

### ○保育園児見学

2/12(木)に、近隣の保育園の年長さんが小学校の様子を見学に来ます。

授業の様子や学校生活の雰囲気を知ってもらい、就学への期待を高める機会としたいと考えています。

### ○あいさつチャレンジ

1月末から1年生の取り組みが始まっています。当番は、1人1回で、8時10分までに登校します。よろしくお願ひいたします。

1組	1/27、28、2/3、4
2組	2/10、17、18、19
3組	2/24、25、3/3、4

### ○国工「はことはこをくみあわせて」

空き箱を組み合わせて立体作品を作ります。教科書よりも小さいサイズの空き箱を5~10箱程度、2月24日(火)までに持たせてください。

**材料**お菓子、薬、化粧品などの空き箱、ペットボトルのキャップやトイレットペーパーの芯など

## 2年

### ○国工「かぶってへんしん」

頭にかぶることができる大きさのプラスチック容器を1つ使います。形は自由です。2月12日(木)までに、記名をして持たせてください。

### ○算数「はこの形」

箱の面の形を紙に写して直方体の特徴を学びます。面の形に正方形が含まれない箱を1つ用意してください。(ティッシュの箱など) 2月24日(火)~27日(金)の間に持たせてください。

### ○生活科「これまでのわたし これからわたし」

3月17日(火)5時間目に学年合同の学習発表会を開きます。自分や友達の成長に気付き、支えてくれている身近な人への感謝の気持ちを表す会です。保護者の皆様に参観していただけすると、学習が深まります。お忙しいとは思いますが、ぜひ御来校ください。詳細は、3月にお知らせします。

## 3年

### ○とうふ作りについて

総合的な学習の時間と国語「すがたをかえる大豆」の学習でとうふ作りを行います。とうふ作り体験代(600円)は既に徴収しております。当日お休みされても返金できません。なるべくお休みされないようよろしく御願い致します。  
(日時)

1組 2月17日(火) 8:30~2時間目(10:20)

2組 2月16日(月) 10:20~4時間目(12:15)

3組 2月17日(火) 13:20~6時間目(15:05)

(持ち物)

食べるためのお箸かスプーン、エプロン、三角巾(バンダナなど髪の毛を覆うもの)・手拭き用タオル

※詳細は後日tetoruにて配信いたします。

### ○七輪体験のゲストティーチャー募集について

社会「古い道具を使ってみよう」で、3月に「七輪体験」を行います。地域の方もお手伝いに来ていただきますが、保護者の方のゲストティーチャーも募集しています。

※日時などの詳細は後日tetoruにて配信いたします。

## 4年

### ○「コツ骨貯金大作戦」について

お家からのコメントなど御協力を引き続きよろしくお願いします。

### ○6年生を送る会の出し物計画がスタートしました。

各クラスから2名の実行委員が選ばれ、みんなの代表として出し物を計画しています。クラスのみんなの意見をまとめながら替え歌を作ったり、よびかけの練習をしたりしています。

### ○直方体や立方体の箱をご準備ください。

算数の学習で直方体や立方体を学習します。教科書P101を参考に、16日(月)までに様々な形の箱の御準備ができる範囲でお願いします(展開図を考えたいので、切り開けるものがよいです)。

### ○「ホネ骨元気大作戦発表会」を開催します。

今年度の健康教育の集大成として、学習したこと発表します。3月3日(火)保護者会前の5時間目(13:30~14:15)に開催します。場所は各教室で行います。ぜひ御参観ください。

・前半発表 13:30~13:50

・後半発表 13:55~14:15

## 5年

### ○卒業式について（再掲）

今年度、5年生は在校生代表として卒業式に参加します。3月24日（火）は5年生も登校日となります。詳細は、後日改めてお知らせさせていただきます。当日の服装については下記のとおりです。御準備をよろしくお願ひいたします。

【上：白・・・できれば襟がついているもの、ポロシャツ可。上着として白、紺、黒の派手な装飾のないセーターやトレーナーを着てもよい。】

【下：黒または紺のズボンまたはスカート】

### ○調理実習の集金について

1月末に行った調理実習の費用 66 円を現金で 2 月 6 日（金）に集金します。おつりのないように封筒等に入れてお子さんに持たせてください。よろしくお願ひします。

### ○教科「おおたの未来づくり」地域発表について

2月3日（火）10:40～11:30頃に教科「おおたの未来づくり」の学習の成果を地域に発信します。そんぽの家・児童館（発表）、大森町商店街・梅屋敷商店街（チラシ配り）に分かれて活動します。お手伝いの皆様、よろしくお願ひします。

## 6年

### ○卒業文集の確認

卒業文集について、印刷、製本の前に、お子様の原稿の内容確認をお願いします。訂正等がある場合は、直接赤のボールペン等で御記入ください。訂正の有無にかかわらず、原稿の裏面に捺印をお願いします。2月20日頃に原稿をお渡しし、3月上旬にお戻し下さい。お渡しの際に、締切日を確定して、原稿裏面に記載します。なお、原稿は、国語の「大切にしたい言葉」の授業で書き方を学び、手本文を参考にしながら書いたもので、担任、管理職の添削を受けたものです。お手数をかけますが、どうぞよろしくお願ひします。

### ○ピザ販売について

教科「おおたの未来づくり」で児童が提案したピザの販売日が決定しました。2月21日（土）に行います。それに伴い、販売業務をお手伝いしてくれる児童を募集します。また、混雑緩和のため、購入は予約制とさせていただきます。一次募集は終了しておりますが、予定数に達していないため、2月初旬に二次募集を行います。まだお申し込みでない方は、totoruにて詳細を送りますので、お申し込みください。

## 学校からのお知らせ

### 漢字検定について

国語部 小沼 ゆか

大田区では、国語力の基本となる漢字の読み・書きの能力を身に付け、漢字に対する関心や認識を深め、国語を尊重する態度を育てる目的として、2月に大田区漢字検定を実施しています。

学校では毎日のように新出漢字を学習し、宿題等で繰り返し練習しています。しかし、漢字一字の練習を行うだけではなかなか語彙力に結び付かず、普段の生活で使えるようになります。この機会に、漢字を学習する際には熟語や文章を書くなど、より身に付く学習方法を模索して漢字力を伸ばし、語彙力や思考力の土台を築けるよう、御家庭でもお声掛けください。

### 6年生を送る会について

特別活動部 持田 哲郎

この1年間、各行事やたてわり班など、様々な場面で活躍してきた6年生も卒業まで残り2か月となりました。

「6年生を送る会」では、これまでお世話になってきた下級生たちが6年生に感謝を伝える場であるとともに、次の最高学年となる5年生に大三小のリーダーとしてのバトンを渡す場となります。6年生はこの会を通して、卒業への意識を高めることができます。

思い出いっぱいの会になるように代表委員はじめ各学年、一生懸命準備をして参ります。



## 3年 こどもの園

### 「3学期のめあて」

#### 1組

字がきれいに書けるようになりたいです。そのため、ふだんからできるだけていねいに書きたいです。

みんなの意見と自分の考えを比べられるようになります。そのため、みんなの意見をノートにまとめるこを頑張ります。

#### 2組

わり算をはやすくとけるようになります。のために問題をたくさんといれん習したいです。

かん字をきれいに書けるようになります。毎日の宿題やじゅ業でていねいに字を書き、文字のバランスを整えたいです。

#### 3組

きれいな教室になるように、はしまでそうじします。そのためには、上手にそうじをしている友だちをまねしたり、家でもそうじをがんばります。

総合的な学習の時間でセロトニンを増やすための作戦を考えています。自分でセロトニンを増やすために、毎日、休み時間は外に出て遊びたいと思います。